
９月９日 一 般 質 問 

発 言 者 質 問 内 容 

大森 一馬 

（自民党） 

○公有地の管理について

○豪雨対策について

〇福岡の水事情について

【一問一答】 

大石 修二 

（公明党） 

○外環状道路における植樹・植栽の整備について

○分煙対策の強化について

〇帯状疱疹予防ワクチンの定期接種化に向けての取り組みについて

【一問一答】 

落石 俊則 

（市民クラブ） 

○キャリア教育のための体験型学習施設の整備

○港湾労働者不足の対策について

【一問一答】 

川上 陽平 

（自民党） 

○南区における地域交流センター整備について

〇分譲マンションに対する支援について

〇中学校の部活動における教育委員会の存在意義について

【一問一答】 

はしだ和義 

（新しい風） 

○生ゴミ堆肥を活用したコミュニティガーデンの推進について

【一問一答】 

森 あやこ 

（無所属） 

○子どもの権利を守る教育について

【一問一答】 

新開ゆうじ 

（無所属） 

○資産運用特区について

【一問一答】 

坂口よしまさ 

（無所属） 

○教育改革（個別最適化教育への抜本的転換）について

・教育分野の難しさについて

・福岡市教育振興基本計画の在り方について

・子ども一人ひとりの可能性を最大限に引き出す社会の実現に向けた市長の

決意について

【一問一答】 

川口  浩 

（無所属） 

○クイーンビートルの運休に関して

〇福岡市民体育館の今後について

〇市民病院の建て替えについて

【一問一答】 

※【 】内は発言の方式

※本日の予定・・・午前中２人、午後７人（午後は２人目が終わったところで休憩）


